
 

 

 
 
 
 

     
    

 
 

 
  

     
 

 
     
  
    
   

 

 
  

      
  

Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen der SPÖ Neubau stellen laut §23 der GO der 
Bezirksvertretungen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 15.12.2022 folgende 

Anfrage  

Bei der Bezirksvertretungssitzung am 23.06.2022 haben wir eine Anfrage zu den Bäumen in 
der Lindengasse 14 gestellt. Nun mussten wir feststellen, dass einer der Bäume gefällt 
wurde. 

- Was ist der Grund dafür, dass der Baum gefällt wurde? 
- Wer hat die Fällung beauftragt? 
- Wurden vorher Maßnahmen ergriffen um den Baum zu retten? 
- Gibt es eine Ersatzpflanzung? 

Begründung  

Bäume sind unersetzlich. Es ist nicht nur wichtig innerstädtisch laufend neue Bäume zu 
pflanzen, sondern sich auch um die gute Pflege und den Erhalt des bereits bestehenden 
Baumbestandes zu kümmern. 


